

CHARLES-EMILE MOINAT & FILS SA

Mise en scène pour inspirer votre décoration

Il y a des portes que l'on pousse avec une certaine émotion... Si pour vous l'art d'intérieur est passion, recherche de décor, de meubles et objets d'exception d'hier et d'aujourd'hui, rendez-vous à Rolle chez Charles-Emile Moinat & Fils SA (www.moinat.com). Vous y sauterez de plain-pied dans la mise en scène du célèbre architecte et designer Eric Da Costa.



Mise en scène d'Eric Da Costa.

Moinat, c'est sans doute, avec quelque 15 000 références, l'une des plus grandes collections de mobilier ancien, d'antiquités, d'objets d'art et de décoration en Suisse. C'est également l'héritage d'une longue tradition familiale d'expertise et de savoir-faire dans tout ce qui touche à l'architecture d'intérieur et la décoration, au service d'une clientèle suisse et internationale. Transmis de génération en génération depuis 1920, l'esprit du beau réaffirme aujourd'hui sa dynamique, à travers de nouvelles propositions inspirantes. D'une part grâce à un site Internet plus performant, d'autre part par un concept novateur de présentation.

Parce qu'il n'est pas évident de se projeter dans les mélanges de meubles, d'époques, de formes et de matières exposés dans le fief de Moinat à l'ancien Hôtel de la Tête-Noire (quatre étages et une trentaine d'espaces), la décision de consacrer un des anciens salons de réception aux différentes mises en scène réalisées par des décorateurs choisis permet désormais d'insuffler des idées d'aménagement audacieuses et personnalisées.

Première carte blanche à Da Costa

De son expérience et des réalisations dans le monde entier, Eric Da Costa a acquis la conviction que l'harmonie, l'équilibre

des dimensions et des volumes, la variété dans le choix des matériaux plutôt que l'orthodoxie des styles, donnent à un intérieur la vie qui correspond au ressenti de chacun. Son premier partenariat avec Moinat remonte à plus de 25 ans, sur un projet prestigieux réalisé pour la famille royale marocaine. C'est lui qui inaugure aujourd'hui la première «carte blanche» accordée par la maison rolloise pour mettre en valeur des pièces issues de sa collection. Régulièrement, tous les trois à quatre mois, d'autres décorateurs seront conviés à exprimer leur créativité, afin de vous aider à trouver les ambiances et les produits qui correspondent à vos envies et vos besoins.

Création, restauration, sur-mesure...

Chez Moinat, vous remontez le temps estampillé par les meilleurs créateurs. Mais vous savourez aussi le confort d'un canapé sur mesure. Rare en son genre dans le monde de la décoration, la maison réunit sous le même toit les services d'architecture d'intérieur, d'assistance technique et de conseil, la création, le savoir-faire et la fabrication. De l'ébénisterie au tapissier, en passant par la courtpointière et le sculpteur, les ateliers assurent les travaux de restauration et de décoration. «Ces dernières années, un fossé s'est creusé entre le mobilier standard à bas prix et le mobilier de qualité», explique Gérard Moinat, un des trois frères de la quatrième génération familiale. Avec notre bureau d'études et un réseau important de petits artisans, nous pouvons répondre aux attentes en termes de qualité et de personnalisation». Si le style dominant est ici plutôt classique, ceux qui préfèrent le mariage avec les hardiesses contemporaines seront également comblés. Dans le domaine du textile notamment, l'entreprise travaille avec plus de 80 éditeurs, qui assurent coloris et textures en tout genre. ■

VIVIANE SCARAMIGLIA

Charles-Emile Moinat & Fils SA

Grand-Rue 94 - 1180 Rolle
Tél. +41 (0) 21 825 48 00

Succursale:

Avenue Juste-Oliver 9, 1006 Lausanne

www.moinat.com